

Die lustige Zeit

Einer von Adel fragte einen Bauren, um welche Zeit die Bauren am lustigsten wären.

Der Bauer sagte: »Im Winter, dann da haben wir nicht viel zu arbeiten.« Der Bauer fragte auch den Edelmann, wann denn sie am fröhlichsten wären.

»Wir von Adel«, versetzte er, »seind im Frühling am lustigsten, absonderlich im Mai.«

5 »Ei, ei«, schrie der Bauer auf, »so macht ihr's grad wie mein Esel; denn eben um diese Zeit schreiet er immer vor Freuden: ,Iha, iha!‘«

(80 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap45.html>